



Afirma Idefonso Guajardo que es el mejor perfil opositor a la presidencia

Luego de auto definirse como “un individuo a todo terreno”, el ex secretario de Economía, Idefonso Guajardo Villarreal afirmó que la próxima semana se registrará como aspirante a la candidatura por la presidencia de México. Recordó que la plataforma estará disponible a partir del 17 de julio y respecto a quienes habían mostrado interés por una candidatura del bloque opositor y finalmente declinaron, afirmó que no le preocupan, pues considera que continuarán en la oposición de la que por ahora él no tiene contemplado bajarse.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/afirma-ildefonso-guajardo-que-es-el-mejor-perfil-opositor-a-la-presidencia-10299987.html>